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ANFRAGE 

der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen 

betreffend ASVG 

Hauptverbandspräsident Frad hat bei einer öffentlichen Veranstaltung behauptet, 
dass es auch ihm nicht möglich sei, das ASVG zu verstehen. Die unterfertigten 
Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1.  Halten Sie einen Hauptverbandspräsidenten, der eine solche Aussage tätigt für 
geeignet, dieses schwierige Amt auszuüben? 

2.  Was kann von Ihrer Seite dazu beigetragen werden, dass dieser unhaltbare 
Zustand beseitigt wird? 

3.  Wie schreitet die Arbeit der ASVG Wiederverlautbarungsgruppe voran und wann 
ist mit welchen Ergebnissen zu rechnen? 
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